
 
 

 

 

C.A DU SAMEDI 11 JUIN 2016 
 
 

Bonjour à tous et à toutes, 

 

Bernadette nous dit quel plaisir c’est de se retrouver, car depuis l’AG nous n’avons pas eu de CA, 

ce qui est exceptionnel. Même si elle nous a croisés au détour d’un tournoi ou d’un festival, être 

tous autour d’une table est tellement plus agréable. 

 

Etaient excusés : Monique FONTAINE – Totsy DEWINTER représentée par Mireille DALBOS – 

Pierrette LEPIC représentée par Françoise DUGA – Christiane ROUSSET – Gaston HUMBLOT – 

Michèle FAOUZI représentée par Jean-Pierre LAFFITTE-FITOU.  

 

Absent : SOULAC et CASTELNAU. 

 

 

Bernadette remercie Mireille de nous recevoir pour ce CA et surtout d’avoir organisé ce stage 

d’arbitrage. Félicitations pour l’organisation qui est toujours parfaite et bravo d’avoir 56 joueurs 

pour que nos stagiaires puissent, en situation réelle, montrer leurs compétences. 

 

Bernadette nous annonce que, comme elle n’a pas reçu de liste pour prendre la tête du Comité, c’est 

avec un immense plaisir, qu’avec son équipe, elle se représente à vos suffrages le 27 août 2016 à 

l’AG qui sera organisée par le club d’ANGLET et qui se déroulera à BIARRITZ. 

Vous aurez toutes les infos par Maïté. 

 

Elle nous annonce aussi le résultat de l’élection de la Fédé.  C’est la liste de Marie-Odile Panau qui 

est élue, mais nous dit regretter que la liste des jeunes ne soit pas passée car ils avaient de bonnes 

idées. 

 

Elle nous annonce aussi que le Championnat du Monde 2019 aura lieu au mois d’août à Biarritz. 

 

Noëlle ayant eu un souci de déplacement suite à la blessure de Thierry, s’excuse de ne pas avoir pu 

venir mais elle a envoyé à chacun un petit compte-rendu des finances, rassurez-vous, le Comité se 

porte bien. 

 

 

 

Toutes les épreuves, les Phases du Championnat de France, VertDiams, Blitz, Mondial, Championnat 

Régional, Interclubs, Semi-Rapide ont connu une très bonne fréquentation. 



 

Félicitation à Marie-Claude et à son équipe pour le Régional où nous avons été royalement reçus. 

 

Un Festival de BIARRITZ avec une très importante fréquentation. Bien sûr on va dire qu’elle est 

chauvine, mais pour elle c’est le plus beau. 

 

St SEURIN a connu cette année une explosion de joueurs et notre présidente remercie les arbitres 

qui viennent bénévolement, ainsi que Claude MASBOU pour Internet, sans oublier son équipe. 

 

Cette année elle n’a pas pu aller à GUJAN, mais elle tient à féliciter Patrick STOME car les échos 

sur l’accueil et l’organisation ont été excellents. 

 

Un TH2 à Mourenx va voir le jour le 18 juin et elle espère que nous serons nombreux à nous y 

retrouver.   

 

Le Comité bouge car le Club d’Andernos se lance aussi en octobre pour organiser un TH2. 

 

La convivialité, atout majeur et le savoir recevoir font que nous aimons venir en Aquitaine. 

 

Notre présidente n’oublie pas tous les arbitres qui se sont investis dans les épreuves fédérales et 

les remercie de leur dévouement. 

 

Cette année 4 futurs arbitres vont venir grossir les rangs, ce qui est très bien pour les clubs.  

 

Le rapport a été approuvé à l’unanimité. 

 

Se trouvant très bavarde, Bernadette nous remercie de l’avoir écoutée sagement, et donne la 

parole à Brigitte pour faire le point sur les licences. 

 

Objectif atteint : nous sommes 518 licenciés, c’est une grande satisfaction. 

 

Brigitte nous détaille les licenciés par club et certains gros clubs ont maintenant des soucis de 

salle et sont contraints de refuser des nouveaux licenciés ce qui est fort dommage, en particulier 

le club d’Anglet qui espère la création d’un nouveau club pour accueillir ces nouveaux membres. 

 

Puis c’est au tour de Françoise de nous donner les résultats du concours des écoles. 

 

Cette année : 

- pour le primaire il y a eu 16 écoles qui ont participé. 37 classes avec 772 élèves 

- pour le secondaire 4 collèges – 11 classes et 250 élèves 

 

 

ce qui fait 20 établissements avec 48 classes et 1022 élèves 

 

pour les finales locales il y a eu 11 centres pour 419 écoliers, 51 collégiens soit un total de 470 

élèves 

La finale régionale du sud à Heugas a réuni 43 jeunes, et celle du nord au Bouscat 35. 

Il y a eu 4 qualifiés à Heugas et aussi 4 au Bouscat. 

Seulement 6 enfants ont pu faire le déplacement à Paris pour la finale. 

Ont terminé sur 82 : 



36ème : Titouan PETIJEAN  de Tercis 

50ème : Mattéo DUBARRY de Labenne 

61ème : Océane CARRIOT de Rauzan 

75ème : Lola LISLAUD de Beychac 

79ème : Gaby BERGER de Bordeaux 

80ème : Marion BAYOL de Cenon 

 

Maintenant Patrick, qui a accepté d’être notre délégué classique, nous détaille les activités du 

classique organisé à Gujan. 

 

Depuis Septembre 2015, le club de Gujan-Mestras a adopté la formule de jeu de scrabble classique. 

Des CLAPS (Classique Parties à Points) ont été organisés, la participation est de 8 à 14 joueurs 

(moyenne 10 joueurs). 

Pour info, sur la cinquantaine de joueurs "CLAPS" / par quadrimestre, au niveau national, 1/3 des 

joueurs environ, le sont par Les CLAPS que le club de Gujan-Mestras organise. 

Ces CLAPS ont amené de nouveaux joueurs au club, avec pour certains, basculement (en plus du 

classique) vers le duplicate. 

 

 ORGANISATIONDE NOTRE 1° TOURNOI 

16 Joueurs 

Dans l'avenir PARTICIPATION DE JOUEURS DE COMITES VOISINS (MIDI-PYRENEES, 

POITOU-CHARENTES) 

(pas possible cette année car tournois concomitants, indisponibilités...) 

 

 Pour INFO : Le comité POITOU-CHARENTES nous a prêté des minuteurs, des jeux de scrabble 

pour notre 1° TOURNOI 

 PREVISIONS POUR 2016 / 2017 

 - CONTINUITE DE NOS PARTIES CLAPS (à voir toutes les semaines) FIDELISATION 

 - ORGANISATION D'UN MASTER (8 joueurs) ou D'un CHAMPIONNAT REGIONAL 

CLASSIQUE 

 - ORGANISATION DU 2° TOURNOI GUJAN CLASSIQUE 

 - ORGANISATION D'UN TOURNOI POUR LES JOUEURS C Afin de VALORISER ces JOUEURS 

DEBUTANTS 

 - PARTICIPATION (comme cette année) A LA FINALE DES CHAMPIONNATS DE FRANCE 

"INDIVIDUEL CLASSIQUE" 

 - DEVELOPPEMENT D'UN PARTENARIAT ET D'ECHANGES AVEC DES COMITES VOISINS. 

 ENFIN : 

 NOUS SOUHAITONS PARTICIPER AU CHAMPIONNAT DE FRANCE PAR EQUIPES 

 - D'OU LA NECESSITE D'ORGANISER DES QUALIFICATIONS, ET SI AUCUN CLUB N EST 

INTERESSE 

- ENTERINEMENT PAR TOUS LES CLUBS DU COMITE DE NOTRE QUALIFICATION (faute 

d'adversaire) 

 NOTRE OBJECTIF : 

 -TRANSFORMER "L'ALLERGIE ACTUELLE" (QUI EST AUSSI UN FREIN AU DEVELOPPEMENT 

DU DUPLI), 

EN UNE SYNERGIE DE TOUS "AFIN, ENFIN" DE DEVELOPPER CETTE VARIANTE DU 

SCRABBLE  

(QUI SE TROUVE ETRE SA BASE) 

 

 



 

Bernadette reprend la parole pour nous annoncer que notre AG aura lieu le 27 août à Biarritz à 10h 

Que c’est Maïté Poeydomenge qui l’organise, que le repas sera au Karitza 2 rue Guy Petit et qu’il 

est à 27€. Il faut la contacter pour plus de renseignements. 

 

Fin du CA à 12h. 

 


